

Miami: ¿La peor de Estados Unidos?



por *Nicanor León Cotayo*

Así lo reveló este miércoles en esa localidad un periodista del Nuevo Herald, Michelle Kaufman. Remitido a un sitio de Wall Street, dedicado a noticias y opiniones financieras, asegura que esa ciudad floridana es la peor para vivir en ese país.

De inmediato, Kaufman expone sus argumentos para demostrarlo.

Comienza pidiendo olvidarse que, entre otras virtudes, posee un tiempo cálido, playas mundialmente famosas, viajes de cruceros, turistas, una vibrante comunidad multicultural, divertida vida nocturna y una silueta colosal.

Pero, subraya Kaufman con cierto sarcasmo, antes de ir a su playa preferida asegúrese que “no este contaminada por bacterias”.

El antes mencionado estudio de Wall Street apuntó que el valor medio de una casa en Miami llega a 245 000 dólares, muy por encima de la media nacional cuya cifra asciende a 181 000.

También dijo que con un ingreso familiar medio, igualmente por debajo del nacional, muchas de esas viviendas están fuera del alcance financiero de una gran cantidad de sus residentes.

De ahí la apreciación de Wall Street al colocar a Miami por debajo de una “ciudad helada” como Detroit.

Un reciente sondeo del Instituto de Política Económica dio a conocer que en la titulada Ciudad del Sol el abismo entre pobres y ricos es más hondo que en otros territorios.

Allí la tasa de delitos violentos alcanza los 1060 por cada 100 mil habitantes, cifra mucho mayor que la tasa nacional.

Ello, de acuerdo con el estudio, desata entre otros problemas, encarcelamientos, inestabilidad laboral, niños con menos educación y ansiedad a granel.

Michell Kaufman recuerda que hace tres años, luego de llevar a cabo una exhaustiva investigación, la revista financiera Forbes nombró a Miami “La Ciudad Más Miserable del País”.

Ahora correspondió a Wall Street remacharlo.

(Tomado de CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/98747-miami-la-peor-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba